



Musikschule Strohschein - Die Musikschule mit Herz für Kinder

Musikschule Strohschein führt Kinder zur Musik

Musik ist etwas, dass das Leben von Menschen in jeder Hinsicht bereichern kann, ihre Fantasien beflügelt und sie empfänglich macht, für die schönen Dinge des Lebens. Bereits im Kindesalter können Menschen damit beginnen, sich auf spannende und lustige Weise an die Musik heranführen zu lassen und so eine kreative Freizeitbeschäftigung zu finden, die ihnen eine ganz neue und fantasiereiche Welt eröffnet, ein anderes Verständnis für Dinge und eine gute Möglichkeit, sich in einer Sprache auszudrücken, die weltweit mit dem Herzen verstanden werden kann.

Kindern den Weg in die Musik zu zeigen bedeutet, dass sie dabei auch Spaß und Freude empfinden sollen. Und die besten Möglichkeiten dazu bietet die Musikschule Strohschein, die Kurse und musikalische Freizeiten für Kinder anbietet. Denn die Musikschule Strohschein hat ein Herz für Kinder und versteht sich darauf, ihnen Freude an der Musik zu vermitteln, die dauerhaft ist. Zu den Leistungen der Musikschule gehören u. a. beispielsweise der Gesangsunterricht Burbach sowie auch der Flötenunterricht Burbach, welcher zu unterschiedlichen Terminen in der Woche wahrgenommen werden kann.

Mit Hilfe der Kurse werden kleine Talente entdeckt und auf individuelle Weise gefördert, wobei der Spaß zu keiner Zeit verlorenggeht, sondern eine hohe Priorität darstellt. Auf der Webseite der Musikschule finden Menschen interessante Informationen zu allen Leistungen und können sich dort umfassend informieren oder auch Kontaktmöglichkeiten für einen Termin in Anspruch nehmen.

Musikschule Burbach , Gesangsunterricht Burbach, Flötenunterricht Burbach

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobias Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Musikschule Strohschein

Herr Jürgen Strohschein
Tannenhügel 5
57299 Burbach

musikschule-strohschein.de
juergen@musikschule-strohschein.de

Jürgen Strohschein bedeutet die Arbeit mit Kindern sehr viel. Nach langjähriger Arbeit u. a. mit Kinderchoren eröffnete er im Juli 2011 seine eigene Musikschule.